

Liebe Tourenchefs
liebe Skitüreler*innen

Am Tag der wegen COVID-19 abgesagten HV fand die diesjährige Eröffnungstour statt. Aufgeteilt in zwei Gruppen begingen wir 9 Unentwegte (vgl. Cc und DropTours) unter der Leitung von Fabienne mit Lisa sowie mir gemächlich aber stetig die Weissensteiner Haut-Route ab Oberdorf – Uranus – Müren – Stallfluh – Subingerberg – Oberdörfer, mit tollem Take Away bei Andi & Luzia, wo wir viele andere Weissensteiner*innen antrafen – Rossweid (Variante Frank) – Gänsbrunnen und mit dem Zug durch den Tunnel zurück ins Mittelland. Die Sonne und die Freude im Herzen, endlich wieder einmal, das einzige Mal in der Zeit meines Präsidentenamtes, die klassische Skitour an unseren Hausbergen machen zu können, zumal bei guten Bedingungen, liessen die Bise, den Alltag und fast auch Corona vergessen. Was gibt es Schöneres als zum Abschluss im Winter vor der Haustür das neue Tourenjahr eröffnen zu dürfen?

P.S.: die besten Bilder dieser Eröffnungstour werden demnächst auf unserer Webseite aufgeschaltet, danke Lisa!

Beste Grüsse

Ueli Kölliker